

Alcalde Neira llamó a ordenar campañas solidarias y aclaró rol municipal en apoyo a Bomberos

El Jefe Comunal precisó que el municipio ha concentrado su apoyo exclusivamente en las compañías del Cuerpo de Bomberos de Angol y que no participa en campañas particulares destinadas a otras comunas o regiones.

Neimar Claret Andrade

Ante la gran cantidad de campañas solidarias que se han estado desplegando en la comuna debido a los incendios ocurridos en Ñuble, Biobío y La Araucanía, el alcalde de Angol, Enrique Neira, manifestó su preocupación por la proliferación de estos llamados que se han levantado en la comuna durante la actual emergencia por incendios forestales y señaló la necesidad de ordenar este tipo de iniciativas para evitar confusiones en la comunidad.

En ese sentido, el Jefe Comunal aclaró que, si bien toda expresión de solidaridad es válida en este contexto, el municipio ha enfocado su trabajo exclusivamente en atender las necesidades directas de las distintas compañías del Cuerpo de Bomberos de Angol, particularmente en aspectos como el suministro de agua y otros requerimientos operativos.

Asimismo precisó que la Municipalidad no participa ni participará en campañas de carácter particular destinadas a apoyar a otras comunas fuera de la región, como aquellas orientadas a la región del Biobío e indicó que dichas

iniciativas no forman parte de la gestión municipal.

De igual modo Neira valoró el trabajo de instituciones formales como la Cruz Roja y puso de relieve su trayectoria y el rol que

históricamente ha cumplido en acciones solidarias, pues a su modo de ver ese tipo de organización representa un canal adecuado para coordinar la ayuda.

Finalmente, reiteró que todos los aportes gestionados o recibidos por el municipio serán destinados directamente a las compañías del Cuerpo de Bomberos de Angol.

